

Monitoring Penyaluran Bantuan Pangan Nasional 2024 di Desa Mekarsari Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID

May 18, 2024 - 10:00



Monitoring Penyaluran Bantuan Pangan Nasional 2024 di Desa Mekarsari Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

<svg></svg>ChatGPT

Polres Sukabumi Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Bripka Moch Agung Pahlepy, bersama Babinsa Serka Ajat Sudrajat, melaksanakan kegiatan monitoring pembagian Bantuan Pangan Nasional Tahun 2024 di Desa

Mekarsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pukul 13.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Bantuan Pangan Nasional untuk bulan keempat ini disalurkan kepada 790 Keluarga Penerima Manfaat (KPM) di Desa Mekarsari. Setiap keluarga menerima beras sebanyak 10 kg. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan bahwa bantuan dari Pemerintah Republik Indonesia tersebut sampai ke tangan yang berhak secara tepat dan lancar.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., memberikan apresiasi atas kelancaran dan ketertiban selama proses penyaluran bantuan. "Monitoring ini penting untuk memastikan bantuan pangan nasional diterima oleh warga yang berhak dengan tertib dan sesuai sasaran. Kami berterima kasih kepada seluruh pihak yang telah membantu terlaksananya kegiatan ini dengan aman dan kondusif," ujarnya.

Bripka Moch Agung Pahlepy menambahkan, "Kami melakukan pemantauan secara langsung untuk memastikan tidak ada kendala dalam distribusi dan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat yang menerima bantuan."

Serka Ajat Sudrajat juga mengapresiasi kerjasama warga dalam menjaga ketertiban selama proses penyaluran berlangsung. "Partisipasi aktif dan kerjasama dari warga sangat membantu kelancaran kegiatan ini. Semoga bantuan ini bermanfaat bagi masyarakat Desa Mekarsari," katanya.

Selama kegiatan berlangsung, situasi dilaporkan aman, tertib, dan kondusif. Kegiatan ini diharapkan dapat meringankan beban masyarakat serta mendukung ketahanan pangan di tingkat desa.

Kapolsek Joko Susanto Supono berharap program bantuan ini dapat terus berjalan lancar dan tepat sasaran. "Sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat sangat penting dalam memastikan program bantuan dari pemerintah dapat terlaksana dengan baik dan memberikan manfaat yang maksimal bagi penerima," tutupnya.

Dengan terlaksananya kegiatan monitoring ini, diharapkan penyaluran Bantuan Pangan Nasional di Desa Mekarsari dapat berjalan terus dengan baik di masa mendatang, serta meningkatkan kesejahteraan masyarakat di wilayah tersebut.